
Terminato  lo  sciopero  da
record  degli  attori  di
Hollywood
Lo scorso 9 novembre, giusto pochi giorni fa, lo sciopero da
record  degli  attori  di  Hollywood  è  finalmente  giunto  al
termine dopo quattro mesi, anzi, più precisamente dopo 118
giorni. Il sindacato Sag-Aftra, che conta il più alto numero
di interpreti del cinema e della tv americani, circa 160mila
attori, è giunto vittoriosamente ad una proposta di accordo
con  i  principali  studios  e  produttori  cinematografici,
approvata dall’86% degli iscritti. Il contratto si aggira a un
valore complessivo di un miliardo di dollari.

Ciò che gli attori auspicavano era una maggiore tutela contro
la sempre più ostile intelligenza artificiale, oltre a un
aumento di salario e stipendio. D’ora in poi le produzioni
dovranno, infatti, chiedere il consenso agli attori i cui
volti verranno replicati dall’ IA per il film a cui stanno
lavorando, anche la più piccola scena dovrà essere indicata
nei  dettagli.  Per  quanto  concerne  invece  gli  aumenti
salariali, la paga oraria aumenta fin da subito del 7%, con la
promessa di ulteriori 4% e 3.5% nei mesi successivi. A ciò si
aggiungono  anche  incrementi  sulla  pensione  e
sull’assicurazione sanitaria. Rivisto persino il trattamento
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delle scene di nudo e di sesso, per cui sono state previste
più  supervisioni  obbligatorie.  Altro  successo  quello
riguardante  la  rimozione  del  cosiddetto  “streaming
participation bonus”, cambiamento del modo in cui gli attori
ottengono  denaro  dal  trasferimento  delle  loro  opere  in
streaming.

I negoziatori parlano di una ”grande vittoria”, in quanto il
tempo disponibile per rimediare alla situazione era diventato
ormai sempre meno. Se non si fosse trovato al più presto un
accordo, la stagione dell’anno 2023-2024 sarebbe stata infatti
compromessa. Gli attori dunque sono ora pronti a tornare sul
set da vincenti, utilizzando il massimo delle loro capacità e
soprattutto  sicuri  del  fatto  che  questo  loro  impegno  sia
riconosciuto nel modo migliore.

Virginia Porcelli
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